

Ofrecen a Trump trabajo conjunto

CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum felicitó ayer al republicano Donald Trump, por su triunfo en las elecciones presidenciales de Estados Unidos.

Horas después de que la candidata demócrata, Kamala Harris, reconociera el triunfo de Trump, la Mandataria federal aseguró que México y el vecino país continuaran trabajando de manera conjunta, con respeto a las soberanías.

“Estoy cierta de que vamos a continuar trabajando juntos de manera coordinada, con diálogo y respeto a nuestras soberanías, para avanzar en la amplia agenda bilateral que nos enlaza”, dijo a través de sus redes sociales.

La Jefa del Ejecutivo señaló que los resultados de la elección estadounidense no deben ser motivo de preocupación para México y, en particular, para los empresarios nacionales.

En el Congreso también ofrecieron disposición de colaborar en la próxima gestión del ganador de las elecciones presidenciales en EU.

“A nombre de la mesa directiva (quisiera) felicitar al ciudadano Donald Trump, por el triunfo que obtuvo en los comicios del día de ayer”, detalló el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña

Marcelo Ebrard, Secretario de Economía, publicó una

fotografía junto al republicano, donde explicó que el deseo de México es que tenga éxito.

Alejandro Moreno, presidente del PRI, reconoció la participación ciudadana.

En tanto, Marko Cortés, presidente del PAN, reconoció la perseverancia de Trump.



SIN
PREOCUPACIÓN

